



SOSTENIBILIDAD ■ DEL 11 AL 15 DE MARZO

La Universidad dedica su VI Semana Verde al Año Internacional del Agua y a la quinua

■ Informará a los ciudadanos sobre el consumo del cereal andino

R.D.L.

La Oficina Verde de la Universidad de Salamanca se suma al Año Internacional del Agua en su Semana Verde con el lema "Quinua", uniendo el agua con la quinua, un falso cereal de Perú y Bolivia, que también centrará la actividad de estas jornadas.

La Semana Verde organiza por la Universidad de Salamanca llega a su sexta edición y se celebrará

del 11 al 15 de marzo con conferencias, mesas redondas, exposiciones y talleres de cocina.

Abrirá las actividades el catedrático de Micropaleontología y Oceanografía José Abel Flores, que hablará sobre "Planeta océano" el día 11 en el edificio Dioscórides a las 12 horas. Ese mismo día, a las 18 horas, tendrá lugar la mesa redonda "Cooperación y Agua", en Traducción y Documentación.

Las siguientes jornadas habrá visitas a la Estación Depuradora de Aguas Residuales y el Camino del Agua, además, tanto el jueves como el viernes los interesados podrán participar en talleres de cocina con quinua.

La VI Semana Verde se completa con la exposición "La esfera del agua", en la Casa de las Conchas, y los concursos de fotografía y del eslogan y logo.



José Sánchez y Pastora Vega, en la presentación de la Semana Verde. /BARROSO